



Miteinander – Füreinander

# Informationen aus dem LKH Steyr

Selbsthilfe hilft – und wir helfen mit!



Sehr geehrte Damen und Herren,

dass der Slogan „**Miteinander – Füreinander**“ im selbsthilfefreundlichen Krankenhaus LKH Steyr auch gelebt wird, wurde kürzlich am 7. Mai beim ersten „SHG-Arbeitstreffen“ mit interessierten LeiterInnen von Selbsthilfegruppen bewiesen.

Bei diesem Treffen ging es einerseits um die Vernetzung untereinander, andererseits um ein konstruktives Miteinander auf Augenhöhe, um die Zusammenarbeit zwischen LKH Steyr und den SHG zu analysieren und daraus Veränderungsvorschläge zu entwickeln. Entstanden ist ein Maßnahmenkatalog mit konkreten Vorschlägen, wie die Arbeit im LKH Steyr – im Sinne der PatientInnenorientierung – gemeinsam mit den Selbsthilfegruppen optimiert werden kann. Es war ein intensiver, konstruktiver Nachmittag mit motivierten Menschen, die eine gemeinsame Vision teilen: Ein „**Miteinander – Füreinander**“ zum Wohl der PatientInnen. Ich als Selbsthilfebeauftragte des LKH Steyr bedanke mich von ganzem Herzen für den bereichernden Tag und freue mich auf die Umsetzung der Maßnahmen.



## Einladung zur interdisziplinären Sprechstunde

„**Mein Kind hat Diabetes – was nun?**“ lautet der Titel der interdisziplinären Sprechstunde, die am LKH Steyr angeboten wird. ExpertInnen aus Medizin, Pflege, Psychologie und Diätologie und dem Selbsthilfgruppenleiter der Aktiven Diabetiker Steyr stehen Eltern für Fragen zur Verfügung. Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

### Termine:

Mittwoch, 26. Juni 2019  
16:00–18:30 Uhr  
Mittwoch, 9. Oktober 2019  
16:00–18:30 Uhr

### Anmeldung

bei Gabriela Simmer, MA  
unter [selbsthilfe.sr@oöeg.at](mailto:selbsthilfe.sr@oöeg.at)



## Dialogwoche Alkohol

Kürzlich fand in Oberösterreich die Dialogwoche Alkohol statt (<https://www.dialogwoche-alkohol.at>). Alkohol spielt auch für manche PatientInnen und deren Angehörigen eine Rolle. Deshalb möchte ich als Selbsthilfebeauftragte des LKH Steyr darauf hinweisen, dass es im LKH Steyr die Möglichkeit gibt, sich von kompetenten Mitgliedern der Alkoholberatung Oberösterreich unterstützen zu lassen (vierzehntägig).

Mehr Informationen finden Sie hier: <https://www.oöeg.at/sr/patienten/selbsthilfe/selbsthilfegruppen-a-d>